
 Filet Rectangulaire (Assemblage Simple en Losange)

- **Matériau Résistant** : Fabriqué en corde de PP tressée carrée de 24 mm d'épaisseur (couleur marron), assurant une grande durabilité et résistance aux conditions difficiles.
- **Assemblage Simple en Losange** : Le filet présente un tressage simple en losange, alliant flexibilité et solidité pour garantir une meilleure sécurité et une meilleure stabilité.
- **Dimensions Standard** : Disponible en différentes tailles, adaptées aux besoins spécifiques des enclos et des installations.
- **Fixation Flexible** : Exécution avec boucle de corde ou extrémités de corde, facilitant une installation simple et sécurisée, tout en permettant une grande flexibilité pour s'adapter à diverses structures.
- **Connexions en Acier Inoxydable** : Les connexions sont réalisées avec des crochets en acier inoxydable de type « S », garantissant une stabilité et une fiabilité maximales.



 Rectangular Net - Simple Diamond Weave Assembly

- **Durable Material**: Made from 24 mm thick square braided PP rope (brown color), ensuring great durability and resistance to harsh conditions.
- **Simple Diamond Weave Assembly**: The net features a simple diamond weave, combining flexibility and strength to ensure better security and stability.
- **Standard Dimensions**: Available in various sizes, suitable for the specific needs of enclosures and installations.
- **Flexible Installation**: Executed with rope loops or rope ends, facilitating easy and secure installation while offering great flexibility to adapt to various structures.
- **Stainless Steel Connections**: The connections are made with stainless steel "S" hooks, ensuring maximum stability and reliability.

Références	Désignation	Dimensions
AC-FiletR80	Filet rectangulaire 80x100	0,80 m x 1,00 m
AC-FiletR100	Filet rectangulaire 100x100	1,00 m x 1,00 m
AC-FiletR200	Filet rectangulaire 200x200	2,00 m x 2,00 m
AC-FiletR400	Filet rectangulaire 400x400	4,00 m x 4,00 m